

**Einfache Anfrage Hegelbach-Jonschwil:
«Öffentliche Verkehrsplanung der Gemeinde Jonschwil**

Sie beschreiben u.a. das Busangebot im Korridor Wil-Uzwil zu verdichten und zusammen mit strassenbaulichen Massnahmen die Zufahrt der Buslinie zum Bahnknoten Wil generell zu verbessern. Dies in Anbetracht der zunehmenden Verkehrsaufkommen (erweiterte Industrie; Aldi, etc.). Ebenso stehen damit verbunden veränderte demographische Verhältnisse bevor.

Wir bitten die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie stellt sich die momentane Situation gegenüber den oben erwähnten Aussagen?
2. Wie sehen die kommenden Planungsschritte aus, wie wird die Gemeinde Jonschwil darin integriert?
3. Wie wird sichergestellt, dass die Buslinien auch den Bahnknoten Wil, ohne Stau erreichen können?»

16. Februar 2009

Hegelbach-Jonschwil